

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento reforma la cubierta del Centro Cultural con un lucernario en la biblioteca

Se trata de la primera fase del proyecto para acabar con las goteras de la sala y mejorar las condiciones para los usuarios

ENE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, a través de la Concejalía de Fomento, ha acometido la primera fase del proceso de acondicionamiento y arreglo de la cubierta del Centro Cultural Municipal Enrique de Sena, en cuya primera planta se encuentra ubicada la Biblioteca Municipal, mientras que en la baja se encuentra el auditorio municipal y una pequeña sala de exposiciones.

Las primeras actuaciones han consistido en la creación de un lucernario nuevo que ya se ha habilitado en la biblioteca, para lo que se ha cambiado integralmente la antigua instalación del techo por una nueva con el fin de evitar las filtraciones que eran las que provocaban las goteras que sufría la sala y suponían una molestia para los numerosos usuarios que acuden a estudiar o consultar libros.

Como afirma el concejal de Fomento, David Mingo: "El objetivo de esta actuación era acabar con los problemas de goteras que sufría la biblioteca con el antiguo lucernario; además de suponer un paso más en las mejoras que se quieren seguir llevando a cabo en la cubierta del edificio".

Además, con el objetivo de garantizar la ventilación de la zona, se ha instalado un sistema de rejillas que evitará la condensación, uno de los problemas que siempre ha tenido el edificio municipal desde su adquisición. Una inversión para la que se han destinado poco más de seis mil euros que sin embargo permitirán más comodidad a los usuarios. "Una inversión total-



El edil David Mingo muestra el lucernario de la biblioteca. | ENE

mente necesaria que va a permitir dar un mejor servicio a una de las instalaciones municipales más utilizadas en la localidad, tanto por los niños y jóvenes como por los adultos", señala el edil del área.

Además, desde el área de Fomento también se han llevado a cabo otras obras menores, "pero necesarias para garantizar el bienestar de los vecinos", como la mejora de la limpieza en la plaza de Castilla y León, donde además de acondicionar la zona, se ha procedido al repintado de la pérgola existente y al arreglo

de la jardinera. Una zona muy utilizada por los vecinos, por lo que en las próximas semanas está previsto continuar los trabajos de mejora con la reparación y pintura de los juegos infantiles existentes, y de esta manera dejar acondicionada la plaza en su totalidad.

Otras de las zonas en las que el Ayuntamiento está arreglando los parques y jardines municipales para facilitar su uso a los ciudadanos y mejorar su calidad de vida, además de la imagen de la ciudad, son las plazas del Ángel y Conde de Barcelona.

CABRERIZOS



Zapatos, ropa, bolsos y complementos en el rastrillo. | FOTOS: ENE



Los libros tuvieron muchas ventas en el rastrillo.

Zapatos, ropa, libros y piezas de decoración en el rastrillo solidario de la localidad

ENE | CABRERIZOS

Durante toda la jornada de ayer la plaza mayor de Cabrerizos fue el centro de acción de las voluntarias de la Asociación de Mujeres de la localidad que ha organizado un rastrillo solidario.

Bolsos, cinturones, zapatos, ropa para toda la familia, complementos como pañuelos o bisutería, libros, figuras, cuadros y otros adornos para la casa... un batiburrillo de artículos procedentes de las diferentes donaciones que hacen tanto los vecinos como diversas entidades para esta iniciativa solidaria que cada año atrae a numerosos vecinos.

Artículos con los que las mujeres montaron sus puestos de venta con el objetivo de recaudar fondos para ayudar a las familias más necesitadas del municipio.

Los precios muy baratos y las ganas de ayudar hicieron que durante toda la jornada los vecinos de la localidad se acercaran hasta los puestos para hacer compras.

De hecho, según las voluntarias, uno de los artículos que más se vendió durante toda la jornada de ayer fueron los libros, ya fueran los infantiles que se vendían a sólo un euro y también las novelas y libros de adultos.

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Los mayores representan "El Avaro"

Los mayores que forman parte del grupo de teatro de la localidad ha estrenado en la localidad "El Avaro" de Molière. El aula de cultura se quedó pequeña para albergar a todo el público que participó en la representación y que disfrutó con una representación en la que no faltaron las risas, las improvisaciones y las gracias de los artistas de la localidad. | ENE



SANTA MARTA DE TORMES

La Asociación Tierno Galván comienza a recoger candidaturas para su premio

La Asociación Cultural Tierno Galván de Santa Marta de Tormes ha iniciado la apertura de recepción de candidaturas para su premio a la Solidaridad y los Valores Humanos de este año. Las personas interesadas en presentar a sus candidatos, ya sean ONG's o particulares que desarrollen su labor en el campo de la solidaridad podrán hacerlo por correo ordinario o vía mail hasta el próximo 3 de julio. Hasta el 12 de julio, fecha en la que se hará entrega del galardón a la persona premiada, el jurado estudiará todas las candidaturas presentadas y elegirá al galardonado de este año. Este año se entregará el XVIII premio a los valores humanos en un certamen que goza de prestigio internacional y que ha permitido traer a Santa Marta de Tormes a importantes personalidades del mundo social. | ENE